

## **URGESTEIN | Riesling**

HERKUNFT: Der Riesling URGESTEIN entstammt zum vorwiegenden Teil von Anlagen am Gaisberg und Heiligenstein, in welchen auch Rebstöcke stehen, die noch jünger als 15 Jahre sind. Junge Reben sind etwas ertragskräftiger und im Boden noch nicht so weit verwurzelt, als dass sie den Charakter des Bodens gut wiedergeben können. Daher steht hier die Sortentypizität im Vordergrund, und weniger die Charakteristik des Weingartens, wiewohl das Urgestein dieser Rieden dennoch in der animierenden, linearen Fruchtaromatik zum Ausdruck kommt.

**WEINCHARAKTER**: Mit Steinobst- und Zitrusaromatik im Duftspiel, leichtfüßig und klar gegliedert, für einen derart leichten Riesling sehr ausdrucksstark, balanciert und animierend, mit strukturierter Säure im Finale. Laut ÖGZ: "Toll zu Ziegenkäse auf Kräutersalat", aber auch zu Räucherforelle, oder als animierender Aperitifwein perfekt.

WEINKARTENBESCHREIBUNG: Der Riesling URGESTEIN ist exemplarisch für Rebsortencharakter und auch die Herkunft von Kamptaler Urgesteinsböden. Zugleich beschwingt & fein verwoben, mit kühler Eleganz.

Herkunft	Niederösterreich
Rebsorte	Riesling
Boden	Perm,Amphibolit
Erziehungssystem	Drahtrahmen
Ernte	von Handim Oktober
Reifung	4 Monate im Edelstahltank
Jahrgang 2023	12 % Vol, trocken
Flaschengrößen	75cl

SCHLOSS GOBELSBURG ist das älteste Weingut der Donauregion Kamptal und kann auf eine dokumentierte Weinbaugeschichte bis ins 12. Jahrhundert zurückblicken. Zisterzienser Mönche, die sich im 12. Jh aus der Burgund in ganz Europa verbreiteten, erhielten im Jahre 1171 ihre ersten Weingärten in den Rieden HEILIGENSTEIN und GAISBERG. Heute konzentriert sich das Weingut auf die typischen Herkunftsweine der Donau Appellationen in den drei Kategorien Gebiets-, Orts- und Riedenweinen. Neben den klassischen Weinen der Donau Region gibt es noch eine Reihe an Spezialitäten. Qualitäts-Schaumweine, Rotweine und Süßweine werden regelmäßig ausgebaut. Weiters beschäftigt man sich mit historischer Weinbereitung, die in den TRADITION Weinen zum Ausdruck kommt. Das Weingut ist Mitglied der 'Österreichischen Traditionsweingüter', die eine Lagenklassifikation in Österreich etablieren.





